

Medienmitteilung vom 28. Juli 2016

Biberist: Auto von unbekannter Täterschaft beschädigt (Zeugenaufruf)

In Biberist wurde in der Nacht auf Dienstag ein Auto massiv beschädigt. Die unbekannte Täterschaft verursachte einen Sachschaden von mehreren 1000 Franken. Die Polizei sucht Zeugen.

In der Nacht auf Dienstag, 27. September 2016, haben Vandalen an der Solothurnstrasse in Biberist mit einem unbekanntem Gegenstand die Motorhaube und die Windschutzscheibe eines Personenwagens massiv beschädigt. Es entstand ein Sachschaden von mehreren 1000 Franken. Zur Ermittlung der Täter sucht die Polizei Zeugen.

Personen, die in der Nacht auf Dienstag, im Zeitraum von zirka 23 Uhr bis 2.30 Uhr, verdächtige Feststellungen an der Solothurnstasse gemacht haben, insbesondere im Bereich der Discount Tankstelle (Höhe Garage Auto Kurt AG), werden gebeten sich mit der Kantonspolizei Solothurn, Telefon 032 654 39 69, in Verbindung zu setzen.



Für Rückfragen: Astrid Bucher, Kommunikation und Medien, Telefon 032 627 71 12, medien.mail@kapo.so.ch
Medienmeldungen unter www.polizei.so.ch, Bild/er mit Quellenangabe zur Veröffentlichung frei.
🐦 Folgen Sie uns auch auf Twitter unter [@KapoSolothurn](https://twitter.com/KapoSolothurn)